



# 瀬川小学校だより

令和3年度 第2号

令和3年5月27日

発行者 校長 湯浅伸二朗

## 【 5月の教育活動から 】

5月15日（土）、運動会を行いました。コロナ感染防止の緊急特別対策期間と重なりましたが、感染対策や来校者数の制限をして実施しました。昨年度は10月でしたが、5月に戻し、保護者様参加の競技も再び行うことができました。保護者様には、ご理解やご協力をいただき、誠にありがとうございました。

また、田村市役所の広報誌である「たむら市政だより」6月号に、運動会での笑顔いっぱいの子どもの写真が掲載されていますので、こちらもどうぞご覧下さい。



## 【 田植え 】

5月19日（火）には、面川様の指導のもと、今年度も田植えを行いました。昨年度のこの時期は分散登校日で、田植え体験日に登校できない学年もありました。しかし今年度は、全学年みんなで田植えの体験ができました。進んで体験しようとする児童が多く、感心しました。秋には、豊かに実ってほしいです。



## 【 授業の様子 】

運動会も終わり、日々の学習にも、力が入ります。

本だよりは、学校HPでもご覧いただけます。

※ 瀬川小HP → <https://tamura.fcs.ed.jp> 瀬川小学校



裏面もどうぞご覧ください

【 運動会の様子です。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。 】

